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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus kulturellen Einrichtungen wird die Befürchtung geäußert, dass mit der Neuvergabe der 
Frequenzbereiche zwischen 790 und 862 MHZ die von diesen Einrichtungen bisher genutzte 
Veranstaltungstechnik nicht mehr eingesetzt werden kann. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Ist es zutreffend, dass mit der Neuvergabe der Frequenzbereiche gängige drahtlose 

Veranstaltungstechnik nicht mehr nutzbar sein wird? 
2. Wenn ja, welche Konsequenzen hätte dies für die kommunalen kulturellen und 

sportlichen  Einrichtungen resp. Veranstaltungshäuser der Stadt? 
3. Wie hoch wären die Kosten zu beziffern, die entstünden, wenn ggf. neue Technik 

angeschafft werden müsste? 
4. Hat sich der Deutsche Städtetag zu dieser Problematik geäußert, wenn ja, in welche 

Richtung?  
5. Ist bekannt, wann die Neuausrichtung des Frequenzbandes in Deutschland erfolgen 

wird? 
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